
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0234/2022

Texcoco, Estado de México, 5 de marzo de 2022

**ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y POLICÍA MUNICIPAL
DETIENEN A POSIBLE RESPONSABLE DEL DELITO DE ROBO DE
VEHÍCULO CON VIOLENCIA**

- *Un llamado de auxilio permitió a los uniformados iniciar la búsqueda del sospechoso.*
- *En la intervención, se decomisó una réplica de arma de fuego, aparentemente utilizada para intimidar a la víctima.*

Durante los recorridos de vigilancia que se realizan de manera coordinada para prevenir actos ilícitos, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) y Policía Municipal, detuvieron a un hombre como posible responsable del delito de robo de vehículo con violencia.

El convoy policial patrullaba sobre la avenida Nacional, en el poblado de La Magdalena, cuando detectaron que un ciudadano realizaba señales de auxilio; a fin de brindar apoyo, los integrantes de ambas corporaciones se aproximaron de inmediato. El afectado denunció que momentos antes, un sujeto lo amedrentó con una pistola para despojarlo de una motocicleta marca Italika, modelo 2021, color rojo.

Con la información aportada, los oficiales implementaron un despliegue de búsqueda a fin de localizar al sospechoso; momentos más tarde, visualizaron a un

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

individuo que conducía un automotor similar al referido en el reporte, quien al notar la presencia de los uniformados intentó emprender huida, pero fue capturado al instante.

Tal y como lo marca el protocolo de actuación, efectivos de la SS solicitaron una revisión a Hildeberto "N" de 29 años de edad; al concluir, se percataron que traía fajada a la cintura una réplica de arma de fuego, con la que aparentemente intimidó a la víctima para lograr su cometido.

Después de notificar los derechos que confiere la ley, el probable implicado fue remitido junto con los objetos asegurados ante la Fiscalía Regional con sede en Texcoco, donde se definirá su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.